
用特殊的方式庆祝生日
在10月17日晚上举行的6周岁生日上，北

京现代用献爱心的特殊方式来庆祝 6周年，虽
然没有奢华的庆祝但却让人深受感动。在捐赠
仪式上，北京现代对北京市对口援建的地震灾
区四川省什邡市和甘肃省陇南市共捐赠了160
台电脑，用于灾区小学生计算机普及教育，并向
什邡市高级职业专科学校捐赠了 20台发动机
和变速箱，改善该校的汽车专业教学条件。此
外，还向重庆大学、燕山大学等院校赠送了130
台发动机、80 台变速箱和 31 辆试验整车。对
此，北京现代副总经理、管理本部部长强宁称，
这是北京现代对消费者负责、对社会负责的一
种体现。6 年来，北京现代不断地开展公益活
动，履行企业公民社会责任。2008 年，北京现
代分别向雪灾和震灾地区捐献了5辆途胜越野
车，随后又向中国红十字会捐献了 500万人民
币用于汶川地震灾后重建。地震发生后，北京
现代员工自发捐款捐物，并派专人组织到灾区
一线进行慰问活动，破例从灾区外省市招收一
线员工，以各种方式支援灾区建设，迄今为止捐
赠物资等已超过3000万元。

除了捐助灾区，北京现代自成立以来一直
坚持支持教育事业，每年北京现代都要根据高
校的需求情况提供无偿捐赠，捐赠的物品包括
汽车整车、发动机、变速箱等能用于汽车教学的
汽车部件。迄今为止，捐赠物的价值超过
1000 万元。成立6年来，北京现代向全国几十
所设有汽车、发动机等相关专业的高校、职业学
校无偿捐赠汽车整车近100台、发动机360多台
和数以千计的变速箱等汽车部件，促进汽车专
业人才培养，发展职业技能教育。

今年销量肯定超30万辆
构建整车、零部件、研发、服务贸易、改革调

整五大平台是北汽集团化发展战略的重要内容

之一。北京现代作为整车发展平台的一部分，
承担着为集团创造利润的重要作用。因此，北
京现代通过各种手段加大成本控制，提升企业
的竞争力和盈利能力。

北京现代常务副总经理李洪炉告诉记者，
在产能方面，随着 2008年 4月第二工厂的竣工
投产，北京现代实现产能从30万辆向50万辆的
跨越。但是，北京现代要实现突破性的增长，一
方面，需要对现有产品完善销售体系，通过现有
产品增加销量；另一方面，还必须要靠产品密集
的投放。未来两年，北京现代将投放多款车型，
并且每款车在保证现有销量的基础上，还要实
现稳步增长。李洪炉表示，因受到大市场、运输
等各种因素的影响，北京现代今年要实现38万
辆的销量不太可能，但今年的销量肯定会超过
30万辆。另悉，今年前9个月，北京现代完成销
量约 22万辆，截止到 10月 17日已完成 23万辆
的销量，其中伊兰特悦动超过了5万辆。

年底NFC新车重磅出击
北京现代副总经理、规划部部长金新芳在

接受采访时透露，为了适应市场的激烈竞争，
北京现代加快产品的研发与改进，替代御翔的
全新新车 NFC12 月将正式上市。该车在其他
国家都没有，是专门为中国市场研发设计的。
目前该车正在征集新的名字，不会再用御翔，
12 月就会确定用什么名字，且该车一上市御
翔就将停产。对于该车的定位，金新芳称，这
是北京现代第一款真正的中高级轿车，定位上
要高于现在的御翔，但价格肯定比雅阁、凯美
瑞要低。

值得一提的是，该车不是简单的一款改款
车，不管是在外观上，还是在内饰、发动机上都
与现在的御翔完全不一样，可谓在各个方面都
有变化，总的来说，NFC是一款集省油、性价比、
驾驶乐趣等于一身的好车。

从0到100万辆，
北京现代6年激情跨越

6年的风雨兼程，北京现代从0
到30万辆，再到100万辆，实现了一
次又一次质的飞跃，创造了中国车
市一个又一个神话。10月17日，在
北京现代6周年之际，由本报与华商
晨报等全国21家媒体组成的中国强
势汽车媒体联盟采访团走进北京现
代，亲历了北京现代6周年朴实无华
的生日，感受了北京现代舒适、科
技、现代的生产车间，体验了北京现
代的不一样“现代”感觉。

晚报记者 胡扬林 陈娴

记者：目前造车主要成本车用钢材的价格
有所回落，北京现代旗下车型会不会根据市场情
况下调销售价格，从而激发更大的市场份额呢？

强宁：关于成本，现在稍有回落，但是这个
回落，只是和前一段时间成本增长高峰比稍有
回落。但与去年相比，现在的价格仍比去年高
很多。与成本最顶峰时比，回落 8%左右；但与
去年的成本价格相比，车用钢材仍上涨 30%。
关于成本价格，北京现代仍然面对很大压力，所
以汽车价格没有降价可能。

记者：发动机是汽车的核心竞争力，更是汽
车厂家的核心竞争力。请问，北京现代在发动
机研发方面有何新的进展？

金新芳：北京现代拥有很好的发动机厂，装
备水平也很高，现在生产基本型号为α、β的发
动机，其中α的量更大。现在已经启动了新的
改造计划，以后将生产全铝的γ型发动机。今
后，我们还会引进更多更好的发动机工艺科
技。但在研发动力总成、开发动力总成上，还需
要多积累一些经验。

记者：从目前北京现代的车型分布来看，还
有一些领域未涉及，北京现代下一步会不会对
这部分空白做以弥补呢？

金新芳：关于车型，北京现代目前没有小型
车，曾有小型车的规划，但外资或合资的小型车
都不具备成本优势。关于 MPV、跑车，其自身
是小众车型，如果产品的量达不到，那么车价就
下不来，因此，上马哪款车型，要从企业自身的
实际情况进行综合考虑。
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